

## **Empfang der 2. Herrenmannschaft und der B-Jugend des TuS Rosenberg im Rathaus**

Der TuS Rosenberg II hat im zweiten Anlauf den Aufstieg in die Kreisklasse geschafft, ebenso kann die B-Jugend des TuS Rosenberg einen Erfolg verzeichnen, sie sind Meister der Kreisklasse. Zu dieser Leistung gratuliert die Stadt offiziell mit einem Empfang im Rathaus.

Erster Bürgermeister Stefan Frank hieß die Spieler zusammen mit ihrem Trainer herzlich willkommen und gratulierte den beiden Mannschaften zu Ihrem Erfolg.

In seiner Ansprache hob Bürgermeister Frank die Bedeutung der Sportvereine für Sulzbach-Rosenberg hervor. Er betonte, wie sehr er den wichtigen Beitrag schätzt, den die Vereine in der Kinder- und Jugendarbeit, sowie bei der Integration leisten.

Nachdem sich die Gäste in das Goldene Buch der Stadt Sulzbach-Rosenberg eingetragen haben ließen sie den Empfang bei Speis und Trank gemütlich ausklingen.